



9月10月と大変お世話になりました。久しぶりの年月に健康祭りを開催させていただきました。沢山のご来場にこころよりお礼申しあげます。初めてお会いする方、お久しぶりの方、懐かしく、うれしく又緊張した2日間でした。お忙しい中足を運んでくださって「来てよかつた」「また来たい」と思って頂けたら私たちも頑張れます。心も身体も健康にお過ごし下さい



### 元気いっぱい

#### 丹波自然公園マラソン大会

一和社長と社員が来日、日本スタッフとともにマラソンに参加。応援団は関西あちらこちらから、「アンニヨンハセヨ」から始まり国際的に言葉いろいろ。応援のときは

元気に「ファイティン!!!!」

秋晴れの中、元気を沢山ランナーからいただきました。また、応援に行きましょう！



健康祭り、  
残念ですが、ぼかしを  
入れました。  
笑う体操、皆さんの大  
笑いが素敵でした。



忙しい中、「一和高麗人参感謝の集い」がありました  
箕面温泉でした。  
京都も5名参加です。来年  
はもう少し沢山の方と行き  
たいと思います。

もちろん人参クラブも開催いたしました。実りの秋は忙し  
いですね。



しばらく外活動が続きましたが、店に戻りアイデアいっぱいに元気に冬をすご  
たいとおもいます。整体、エステお待ちしています。 075-925-7501